

# ボランティア養成講座・交流会



10月31日(木)午後からボランティア養成講座を開催いたしました。24名の方がご参加くださり、当センターでのボランティア活動についてや、玩具の紹介を交えながら子どもたちとのかかわり方を実演で説明させていただきました。

今後も障がい児者への理解が広がり、ボランティア活動に興味を持っていただけると嬉しく思います。



抱っこをする時は、事前に「抱っこするね」と声かけしてあげると、お子さんは安心して応じることができます！

いろんなボランティアがあったので、自分が参加できる範囲内で今後もやりたいと思います。



布で作られた玩具を握りしめたり、くっつけて遊んでいます！



キラキラした玩具や音が鳴る玩具も大好き！目・耳で感じたことを、ことばで伝えてあげるといいですね！



抱っこして歌を歌ってあげるのもハミングでよいと知れて、自分でもやれそうだと思います。

養成講座後に、いつもボランティア活動にご協力いただいている皆様と交流会を行いました。子どもたちの制作準備作業をしながら日頃のボランティア活動について情報交換やおしゃべりを楽しみました。

当センターの子どもたちと一緒に見守っていただけていることに感謝の気持ちをお伝えし、お世話になっている子どもたちや保護者の方からのメッセージカードもお渡ししました。

